

Deines Glückes Schmied.

2. KIT Venture Fest

30. Juni 2015 /09:00-22:00 Uhr

Die Gründerszene trifft sich am KIT! Lerne die Gründer des KIT kennen, komm mit Investoren und Unterstützern der Gründerszene in Kontakt und triff das Team der KIT-Gründerschmiede.



Programm KIT Venture Fest





Offizielle Eröffnung ♣ Prof. Orestis Terzidis / Dr. Jens Fahrenberg, KIT

15:15		◆ 15:15 E KIT-Gründungsidee des Jahr Bussichtsreiche Teams auszeich Bussichtsreiche Teams auszeiche Teams auszeich Teams auszeiche Teams auszeich Teams auszeiche Teams auszeich Teams auszeiche Teams auszeich Teams auszeiche Teams	KIT unterstützt durch - 16:30 Uhr es. Mit einem Jury- und einem Publikumspreis nen und motivieren ihren Weg fortzusetzen. da Frank, KIT	Gebäude 30.95, Foyer
16:30	Coffee Break	Gebäude 30.95, Foyer	Promotoren-Meetup (geschlossene Veranstaltung) ⊕15:15 - 16:30 Uhr ♣ Prof. Orestis Terzidis / Dr. Jens Fahrenberg, KIT	Gebäude 30.95, SR B
17:30	Abendprogramm ① 17:30 - 22:00 Uhr mit Begrüßung durch den KIT-Präsidenten, Impulsvortrag und Podiumsdiskussion zum Thema "Köpfe, Kapital und Kultur" sowie Preisverleihung an die Gewinner des 1. Gründerpitch KIT. Anschließend Grillbuffett und Get-together			Gebäude 30.95 Audimax und Außenbereich

Hinweis

Damit wir die einzelnen Angebote besser planen können, erfolgt die Anmeldung separat für jeden Programmpunkt. Stell dir dein individuelles Tagesprogramm zusammen.

KIT-Gründerschmiede

Wir begleiten dich auf dem Weg zum Unternehmer.

Die KIT-Gründerschmiede ist eine Initiative des Karlsruher Instituts für Technologie (KIT). Studierende und Beschäftigte erhalten die Möglichkeit, sich anhand weiterentwickelter und neuer Fördermaßnahmen gezielt mit Gründen und Unternehmertum auseinanderzusetzen. Wir wecken den Unternehmergeist, damit aus kreativen Köpfen mit innovativen Ideen von heute die Unternehmer von morgen werden.

Premiumsponsor:









Kontakt

Karola Janz

Telefon: +49 721 608-45843 E-Mail: karola.janz@kit.edu

Gefördert durch:













INNOVATION gemeinnützige GmbH





Karlsruher



Einladung

KIT trägt nicht nur für Forschung und Lehre Verantwortung, sondern auch für den Transfer von Wissen in die Gesellschaft. Gründungen sind ein wichtiges Element dieses Technologietransfers. Neue Unternehmen schaffen nachhaltige Anreize für die Volkswirtschaft. Um Wissenschaftler und Studierende mit guten Ideen bestmöglich zu fördern und die Kultur der unternehmerischen Selbstständigkeit am KIT weiter zu stärken, haben wir das Projekt KIT-Gründerschmiede initiiert. Wir bündeln alle Kräfte im Bereich der Entrepreneurshiplehre, Gründerberatung und Kultur, um nach internationalem Vorbild ein lebendiges, dynamisches Umfeld zu schaffen.

Nach unserem erfolgreichen Auftakt in 2014 laden wir dich herzlich zu unserem 2. KIT Venture Fest ein. Genieße mit uns einen spannenden Tag mit interessanten Teilnehmern und inspirierenden Diskussionspartnern.

Keynote "Wir sind das Kapital"



Die wachsenden Probleme unserer Zeit sind mit herkömmlichen Mitteln nicht mehr zu lösen. Heute sind Entrepreneure mit überzeugenden und tragfähigen Unternehmenskonzepten gefragt. Günter Faltin stellt eine präzise und sehr systematische Methode vor: das Entrepreneurial Design. Die große Ideenschmiede für Entrepreneure: vom ersten Einfall bis hin zum ausgearbeiteten Konzept.

Prof. Günter Faltin Professor für Entrepreneurship

Günter Faltin, Professor für Entrepreneurship, initiierte 1985 die "Teekampagne" als Modell für Unternehmensgründungen. Er ist Business Angel zahlreicher Start-Ups. 2001 errichtete er die Stiftung Entrepreneurship mit dem Ziel, eine offenere Kultur des Unternehmerischen zu fördern. 2009 erhielt er für die Teekampagne den Deutschen Gründerpreis. Als "Pionier des Entrepreneurship-Gedankens in Deutschland" zeichnete ihn der Bundespräsident 2010 mit dem Bundesverdienstkreuz aus. Sein Buch "Kopf schlägt Kapital" war ein Bestseller, der in acht Sprachen übersetzt wurde. Im Februar 2015 erschien "Wir sind das Kapital", eine Ideenschmiede für Entrepreneure, wie man von einem ersten Einfall bis zu einem ausgearbeiteten Konzept gelangt. Als einer von wenigen Professoren in seinem Feld vermag er dabei den Bogen von der Theorie zur selbst gelebten Praxis zu schlagen.

Podiumsdiskussion "Köpfe, Kapital und Kultur"

Was sind Erfolgsfaktoren für erfolgreiche Gründungen im wissenschaftlichen Umfeld? Sind es nur die Köpfe, ist es das Kapital oder auch die Kultur? Mit unseren Diskussionspartnern wollen wir die verschiedenen Aspekte und Zusammenhänge beleuchten.

Professor Dr.-Ing. Holger Hanselka

Präsident des KIT

Seit 01. Oktober 2013 ist Prof. Dr.-Ing. Holger Hanselka Präsident des Karlsruher Instituts für Technologie (KIT) sowie Vizepräsident der Helmholtz-Gemeinschaft Deutscher Forschungszentren für den Forschungsbereich Energie. Zuvor war er seit 2001 Direktor des

Fraunhofer-Instituts für Betriebsfestigkeit und Systemzuverlässigkeit (LBF) und Leiter des Fachgebietes Systemzuverlässigkeit und Maschinenakustik (SzM) an der TU Darmstadt. In den Jahren 2006 bis 2012 war Prof. Hanselka zudem Präsidiumsmitglied der Fraunhofer Gesellschaft sowie 2010 bis 2013 Vizepräsident für Wissens- und Technologietransfer der TU Darmstadt. Seine Laufbahn begann Prof. Hanselka nach dem Maschinenbaustudium an der TU Clausthal beim Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR). Während dieser Zeit am DLR konnte Prof. Hanselka mehrere Firmenausgründungen initiieren und aktiv begleiten. Die Unternehmen sind alle bis zum heutigen Tag erfolgreich am Markt tätig.



Alexander Stoeckel b-to-v Partners AG

Alexander Stoeckel arbeitet seit 2007 für b-to-v. Nach seinem Einstieg als Investment Manager wurde er per Ende 2011 zum Principal und per 2012 zum Partner berufen. Alexander hat BWL an der European Business School (ebs) sowie der International School

of Management (ISM) studiert. Er absolvierte 2005/2006 seinen MBA an der University of Oxford. Vor b-to-v war er als Dachfondsmanager für Hauck & Aufhäuser Privatbankiers sowie als Vorstandsassistent für KPMG tätig.



Robert Ruhlandt

Ehemaliger Masterstudent des KIT wie auch der Stanford University Ehemaliger wissenschaftlicher Mitarbeiter der Stanford University

Robert Ruhlandt hat Wirtschaftsingenieurwesen sowohl am KIT als auch in Stanford (USA) studiert. Während seines zweijährigen Masteraufenthalts im Silicon Valley war er zusätzlich wissenschaftlicher Mitarbeiter und betreute aktiv mehrere Entrepreneurship-Kurse

in Stanford. Seine Masterarbeit am KIT verglich das universitätsgetriebene Entrepreneurship-Ökosystem von Stanford mit dem des KIT. Zurzeit arbeitet er als Associate Consultant bei der Unternehmensberatung Bain & Company.

Anmeldung

Die Veranstaltung ist kostenlos. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, eine Anmeldung bis 23. Juni ist daher erforderlich. Wenn einzelne Programmpunkte ausgebucht sind, hast du die Chance auf einen Platz auf der Warteliste. Die Anmeldung erfolgt online über unser Anmeldesystem.

Veranstaltungsort

Karlsruher Institut für Technologie (KIT) Campus Süd, Audimax, Geb. 30.95, Straße am Forum 1, 76131 Karlsruhe

Informiere dich bitte in der Programmübersicht oder online über die genauen Veranstaltungsorte und die Raumbelegung.

